

Artikel vom 02.03.2024

FU-Anzing

Blumenaktion der FU-Anzing 2024 - Danke für ein gutes Miteinander



Die Frauenunion Anzing sagt es mit Blumen. Danke für ein gutes Miteinander in unserer Gemeinschaft und Gesellschaft! Bei passendem Wetter, überreichten die Anzinger Damen einen kleinen bunten Frühlingsgruß vor dem Edeka Furtmair in Anzing. „Wir sind dankbar für eine gute Tonalität, ein gutes Miteinander und für sachlich richtige Diskussionen, in denen jeder seine Meinung sagen kann“, sagt die Ortsvorsitzende Cathrin Delbrouck. In Zeiten des rauen, populistischen, oft persönlich angreifenden Umganges und dem oft unsachlichen, unvollständigen Auseinandersetzen mit Themen, ist dies leider selten geworden. Zum Glück ist dies in Anzing meistens anders. „Wir hören zu und kümmern uns, soweit es geht, dies ist uns wichtig“ meint sie auch im Namen der gesamten Vorstandschaft. Sachliche, persönliche Stellungnahmen zu einer Branche oder einem Thema sind jederzeit, auch ohne Wahlkampf, sinnvoll und zeugen von Rückgrat zu einer eigenen Meinung. Kritische Auseinandersetzungen sind erwünscht, wenn sie mit den sachlich richtigen Inhalten erfolgen und nicht nur mit leeren Phrasen oder falschen Aussagen geführt werden. Die meisten Themen unserer Gesellschaft und Wirtschaft sind nicht mit einem Wort oder einem Satz erklärt. Daher freuen wir uns über mündige Bürgerinnen und Bürger in Anzing die sich einbringen, engagieren, austauschen und mit den Themen ganzheitlich auseinandersetzen. Sich einbringen zum Wohle der Gemeinschaft und des großen Ganzen und nicht zum eigenen Vorteil. Die bunten Blumen aus regionalem Anbau, haben heute viel Freude bereitet und waren schnell in zahlreiche fröhliche Hände verteilt.